

# Vielfalt entdecken – Wissenstransfer zur Biodiversität in der Euroregion



## Projektauftritt in Görlitz



Am 20. Oktober 2020 trafen sich die Kooperationspartner zur Auftaktberatung des grenzübergreifenden Projektes „Vielfalt entdecken – Wissenstransfer zur Biodiversität in der Euroregion“ in der Bibliothek des Senckenberg Naturkundemuseums in Görlitz. Grazyna Kolarzyk (rechts im Bild) von der Stiftung der Schlösser und Parks im Hirschberger Tal in Niederschlesien und Dr. Matthias Nuß (links im Bild) von der Senckenberg-Gesellschaft aus Dresden sowie Sebastian Klotsche vom SLK (Mitte) sind die Ansprechpartner der kooperierenden Einrichtungen. Auf der Agenda der Beratung standen unter anderem die Planungen für das erste Treffen der Facharbeitsgruppe, eine Winter-Werkstatt, eine Exkursion durch Niederschlesien im Juni 2021 sowie die Öffentlichkeitsarbeit.